

Plan estival d'aménagement des espaces urbains à Longueuil

**« Timide », selon l'opposition officielle**

**Longueuil, 3 juin 2020** — Pour l'opposition officielle à Longueuil, l'annonce du Plan estival d'aménagement des espaces urbains de Longueuil arrive très tard. Les élu.e.s de Longueuil Citoyen espèrent d'ailleurs que le plan pourra être bonifié et que sa réalisation pourra être accélérée afin d'être complétée avant la mi-juillet, comme prévu actuellement.

« J'ai beaucoup de mal à comprendre qu'il aura fallu attendre au début du mois de juin pour annoncer l'ajout de mobilier dans les parcs et l'aménagement de corridors sanitaires. Ce sont des mesures annoncées dès le mois de mai par plusieurs autres villes comme Montréal », de déclarer le chef de l'opposition, Xavier Léger.

De plus, ce dernier s'interroge, « ce sera peut-être suffisant pour faciliter le respect des consignes de la santé publique, mais pour soutenir nos commerçants et encourager l'économie locale, j'en suis moins sûr. »

Finalement, pour le Président de l'arrondissement du Vieux-Longueuil, M. Benoît L'Ecuyer, ce serait une erreur de ne pas se risquer à prendre des mesures plus audacieuses, comme l'élargissement des terrasses et l'empiètement sur l'espace public pour les restaurateurs qui ne disposent pas d'une terrasse.

« Pourquoi ne pas faire comme ailleurs et accélérer le processus avec la mise en place de projets pilotes dès cet été? On ne peut pas regretter d'avoir eu une idée, mais on pourrait regretter de ne pas en avoir fait assez », de déclarer Benoît L'Ecuyer.